



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

1. Personalien

Unsere Kollegin Julia Hargasser hat im November eine kleine Tochter bekommen. Wir gratulieren ganz herzlich zum Nachwuchs.

Unsere Referendarin Daniela Heskamp verlässt uns Ende Januar und nimmt eine Planstelle an der Grundschule Spelle an. Wir wünschen ihr für ihre berufliche Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Unsere Förderkollegin Elisabeth Trame kommt ab Februar zu uns aus der Elternzeit zurück und unterstützt uns an zwei Tagen. Ebenso wird Anika Spille mit 4 Stunden zu uns abgeordnet. Sie wird uns an einem Tag mit Sport und Schwimmen unterstützen. Wir freuen uns auf sie.

An unserer Schule befinden sich bis Ostern viele PraktikantInnen, die für einige Wochen oder sogar für mehrere Monate im Rahmen ihrer schulischen Ausbildung bei uns tätig sind.

Wir heißen alle Studentinnen und PraktikantInnen herzlich willkommen und wünschen ihnen viele gute Erfahrungen an unserer Schule.

2. Kopiergeld

Um die Kosten für die Bereitstellung von Arbeitsblättern zumindest teilweise decken zu können, erheben wir wie im letzten Jahr ein **einmaliges Kopiergeld von 7,00 € je Schüler** für das Schuljahr 2024/2025. Die Klassenlehrkräfte sammeln diesen Betrag ab sofort ein.

3. Ganztagsangebote

Viele Kinder haben sich wieder in irgendeiner Form zum Ganztags für das 2. Schulhalbjahr angemeldet. Den Teilnahmeplan des Ganztags bekommen Sie mit dem Zeugnis. Bitte suchen Sie das Mittagessen immer zusammen mit Ihren Kindern aus, damit die Kinder auch das Essen mögen.

4. Kleiderkiste

Falls Sie Kleidungsstücke Ihres Kindes vermissen, schauen Sie bitte in die Kleiderkiste im orangenen Trakt der Schule. Dort befinden sich auch Handschuhe und Turnbeutel. **Mitte Februar 2025 wird die Kiste geleert und die Kleidungsstücke werden in eine Kleidersammlung gegeben.**

5. Parksituation

An der Paulusschule gibt es zu Schulbeginn und mittags stets ein hohes Verkehrsaufkommen. Wir haben ja seit einiger Zeit einen Bring- und Abholbereich. Trotzdem kommt es hier und da zu Staus. Bitte nutzen Sie nur die vorgezeichneten Parkplätze. Die Schülerinnen und Schüler nutzen auch den Fahrradweg, der besondere Aufmerksamkeit erfordert.

Überlegen Sie, ob Ihr Kind den Schulweg auch zu Fuß zurücklegen könnte, evtl. in Begleitung anderer Schulkinder. 10 Minuten Schulweg zu Fuß schaffen gesunde Kinder ohne Probleme. Begleiten Sie auch gerne Ihr Kind mit dem Fahrrad zur Schule. Danke für Ihr Verständnis.



Paulusschule · Schwarzenbergweg 14 · D-49740 Haselünne

6. Rosenmontag

Am Rosenmontag (**03. März 2025**) endet der Unterricht regulär. Die Kinder, die am Ganztagsangebot teilnehmen, haben an diesem Tag ausnahmsweise die Möglichkeit, sich davon abzumelden, eine Abfrage erfolgt zeitgerecht.

7. Fotograf für Klasse 2 und 4

Wie vom Schulelternrat beschlossen, werden jährlich Fotos von den Jahrgängen 2 und 4 gemacht. Foto Raabe kommt am 26. und 27. Februar in unsere Schule. Den Termin für die einzelnen Klassen gibt es über die Klassenlehrkraft.

8. Zeugnisse

Am **Freitag, den 31.01.2025** werden die Halbjahreszeugnisse ausgegeben. Die Kinder der **Kl. 1** erhalten zum Halbjahresende ein besonderes Zeugnis.

Der Unterricht endet für alle Kinder am Freitag um 10.45 Uhr. Eine **Betreuung** findet an diesem Tag **nicht** statt.

Unterrichtsbeginn ist Mittwoch, der 05.02.2025 um 7.50 Uhr.

Tschüss und Danke

Dieses ist meine letzte Elterninfo. Mein letzter Tag wird der 31.01.2025 sein. Danach trete ich meinen Ruhestand an. Ich möchte mich sehr herzlich bei Ihnen allen für die gute Zusammenarbeit bedanken. Mit dem Schulelternrat und dem Förderverein hatten wir immer einen sehr guten Austausch, ebenso durfte ich viele von Ihnen persönlich kennenlernen. Die Kinder und die Paulusschule mit meinem super Team sind mir sehr ans Herz gewachsen. Dafür möchte ich nochmal ganz öffentlich und laut DANKE sagen. Ich bin jeden Morgen gerne zur Schule gefahren und muss mich bestimmt erst an die viele freie Zeit gewöhnen.

Ein riesiges Glück für die Paulusschule ist, dass es direkt eine Nachfolgerin für die Schulleitung gibt. Sie heißt Dörthe Becker und wohnt in Klein Berßen. Frau Becker wird sich Anfang Februar bei Ihnen vorstellen.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich alles Gute und hoffe, dass man sich hier und da mal über den Weg läuft.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Maria Weßling-Wiewel, Schulleiterin

Andrea Schwerdt, Konrektorin